
 

 

 

 

 

第 2回学校評議員会がありました 

1２月１０日（金）、学区社教委員長の天野様をはじめ

５名の学校評議員の方に学校へ来ていただき、学校評議

員会を行いました。中部小学区を代表する方々に学校や

授業の様子などを見ていただき、いろいろなアドバイス

をいただく大切な会です。この日は 2時限目の授業を見

ていただきました。グループで活発に話し合っているク

ラス、課題にじっくり取り組んでいるクラスなど、さま

ざまでした。児童のみなさんが真剣に授業に参加してい

る姿をほめてくださいました。授業後は校長室でご意見

を伺いました。登校時の児童のみなさんの挨拶がだいぶ

よくなってきたので、さらに元気に挨拶してほしいとい

うお話をしてくださいました。 

親子安全教室をおこないました 

12月 11日（土）PTAの方々

が、親子安全教室を開いてくだ

さいました。親子合わせて４０

人以上が参加しました。「なるほ

どコロナ豆知識」では、コロナ

に感染しないために注意するこ

とを子供たちにも分かりやすく

説明してくださいました。「手洗いチェック」コーナーでは、汚れに見立てたクリームを

手に塗り、それを洗った後にどのぐらいクリームが落ちているかをチェックしました。し

っかり丁寧に洗わないと、思った以上に汚れが取れないことが分かりました。 

これだ！私の選ぶシンボルマーク 

 創立１５０周年を祝うシンボルマー 

クが全部で１０５点集まりました。それ 

を昇降口の廊下に展示しました。展示し

た日の朝から、多くの子供たちがお気に

入りのマークを選んでいました。少しで

も早く選びたいのか、中にはランドセル

を背負ったまま選んでいる子もいまし

た。シンボルマーク選びがとても盛り上がっています。 
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